

## La Fach estuvo presente con los clásicos Halcones

A 2.500 pies (762 metros) de altura pasaron cuatro aviones extra 300 L que son parte de la ya clásica escuadrilla Halcones, de la Fach. A una velocidad de 200 km/hra. volaron sobre la Escuela Militar dejando una estela tricolor que iluminó la jornada. Las aeronaves fueron visibles en distintos puntos de la Región Metropolitana, como Tobalaba, el Estadio Nacional y su base de operaciones en El Bosque. Actualmente, tanto los aviones y helicópteros de la Fuerza Aérea se encuentran prestando servicios para ir en ayuda de las comunidades azotadas por la pandemia.



CEDIDA